

Pressenotiz

vom 01.09.2017

Ausbildungsstart bei der Sparkasse Nürnberg

Nürnberg (SN). Insgesamt 56 Auszubildende starteten am 1. September bei der Sparkasse Nürnberg ins Berufsleben. Aus rund 950 Bewerbern stachen die ausgewählten Nachwuchsbanker durch eine gute Online-Bewerbung, beste Ergebnisse im Einstellungstest und sympathisches Auftreten im persönlichen Gespräch heraus. 52 von ihnen beginnen eine Ausbildung zur Bankkauffrau / zum Bankkaufmann, zwei kombinieren die Ausbildung mit dem Bachelor-Studiengang Betriebswirtschaft an der Technischen Hochschule Georg Simon Ohm, zwei mit dem Studiengang Medieninformatik.



Erstmals in diesem Jahr wurden alle Azubis direkt zum Ausbildungsstart mit einem iPad ausgestattet. Die Sparkasse Nürnberg setzt dieses Medium mittlerweile flächendeckend in der Kundenberatung ein, vor allem zur



Pressenotiz

vom 01.09.2017

visuellen Unterstützung. Die Azubis, die in der Regel bereits durch die private Nutzung im Umgang mit dem Tablet fit sind, lernen so von Beginn an den Einsatz des Mediums in einer digitalen Arbeitswelt.

Schon jetzt nimmt die Sparkasse Nürnberg Bewerbungen für 2018 an. Weitere Informationen im Internet:

www.sparkasse-nuernberg.de/ausbildung.

Kontakt:

Marlies Gräbner Unternehmenskommunikation Telefon: 0911 230-3851 marlies.graebner@sparkasse-nuernberg.de